

M. Préfontaine est né en 1850. Il fut reçu avocat en 1873, et épousa en 1876 Mademoiselle Rolland, fille de feu le sénateur Rolland. Il représenta le comté de Chambly dans la législature de Québec, de 1875 à 1878. Battu aux élections générales en cette dernière année, il fut réélu en 1879, après avoir fait annuler l'élection de son adversaire. En 1881 il perdit son mandat. Mais en 1886 il se fit élire dans le même comté pour la chambre des Communes, et il le représenta jusqu'aux élections générales de 1900 où il brigua avec succès les suffrages des électeurs de Maisonneuve. Il a siégé au Conseil de Ville de Montréal pendant un grand nombre d'années, et a été maire de cette grande cité pendant quatre ans, de 1898 à 1902. M. Préfontaine représentait en chambre deux comtés, Maisonneuve et Terrebonne. Il n'avait pu encore opter pour l'un des deux, vu que le mandat de Terrebonne lui était contesté devant les tribunaux. Mais d'après la constitution, son acceptation d'une portefeuille rend ces deux sièges vacants. Il va se porter candidat à Maisonneuve.

Après avoir terminé ses arrangements ministériels, le premier ministre, sir Wilfrid Laurier, est parti pour Hot Springs, dans la Virginie. Sa santé laisse à désirer et ses médecins lui ont conseillé d'aller faire une cure en cet endroit.

*Thomas Chapais.*

Québec, 20 novembre 1902.

